



El Consell de Formentera ha presentado el programa de actividades para estas fiestas de Navidad. El amplio cartel cuenta con actividades para niños y jóvenes, espectáculos familiares y animaciones para crear un ambiente único y navideño en Formentera.

El disparo de salida lo dará, el próximo jueves 1 de diciembre, el espectáculo infantil *La Deixalleria*

a cargo de Té a Tres, que se hará a las 18.00 horas en la Biblioteca Marià Villangómez. Y es que los más pequeños tendrán una Navidad llena de talleres y espectáculos teatrales para disfrutar de las fiestas. Todas las actividades se pueden consultar en el cartel de las fiestas. Además, como cada año el Diverespai llegará a Formentera entre los días 17 y 21 de diciembre con castillos hinchables y muchas actividades.

### **Mercado de Navidad**

El próximo viernes 2 de diciembre se inaugurará el Mercado Navideño 2016 hasta 2017, que volverá a situarse en la plaza de la Constitució, con el objetivo de crear un espacio de reunión en estas fiestas e incrementar la oferta de venta de regalos navideños. El día de la inauguración, a las 18.30 h, los alumnos del Colegio Mestre Lluís Andreu cantarán villancicos, y hasta el 6 de enero, en este espacio de encuentro, se irán sucediendo las actuaciones de música en vivo para animar las fiestas.

En el mercado de Navidad habrá música en vivo los días 2, 6, 9, 17, 22, 30 de diciembre y 5 de enero desde las 20.30 h hasta las 23.00 h.

### **Actividades Infantiles**

Dentro de la X edición de la Muestra de Espectáculos Infantiles, los días 18 y 28 de diciembre, y el 7 y 8 de enero, se ofrecerá una variada oferta para amenizar las vacaciones navideñas de los más pequeños y pequeñas. Comenzando el día 18 con el espectáculo *Volen Volen* de la compañía Mariantònia Oliver, un espectáculo dedicado a los más pequeños. Una pieza integrada por la danza y por el circo, que nos propone un mundo que representa la festividad, la niñez, la aventura, la fantasía, la imaginación, la amistad y también la complicidad y los lazos afectivos.

Seguiremos el día 28 con *Quina pescada* de la compañía menorquina DOSNOUDOSMIL, obra de payasos para pequeños y grandes. Teatro de autor, divertido y participativo, en el que Jordi Pérez y Anselm Sierra interpretan los payasos Suli y Monyaco.

El día 7 de enero, en la Biblioteca Marià Villangómez, los más pequeños disfrutarán con *Tots iguals però diferents* un fantástico cuentacuentos a cargo de David y Monma.

Y para terminar la Muestra, el domingo 8 de enero, en la Sala de Cultura, *Còsmix* de Teatre Mòbil. Dos viajeros infatigables, extraños y extravagantes, llegan al escenario programados para hacer reír. Como dos hombres orquesta, despliegan sus mejores habilidades: hacen música imposible, hacen teatro reciclàssic, hacen del animal y, incluso, nos adelantan el futuro en vivo y en directo!

### **Casal de Joves**

Durante estas fiestas también se han organizado muchas actividades para los jóvenes de la isla, que verán documentales navideños y harán un mural de esta temática, así como un taller de galletas y de decoración, entre otras actividades.

### **Tradición**

La tradición también será bien presente en las fiestas con la I Cantada Payesa que organiza la Escuela de Música para el próximo 8 de diciembre, y las Caramelles de Nadal que volverán a sonar la Nochebuena y la noche del día 26 de diciembre, Mitjana Festa, en las iglesias de la isla.

### **Noche de conciertos**

Uno de los platos fuertes de las fiestas se servirá el próximo 16 de diciembre con el concierto de Projecte Mut en la carpa de la plaza de Sant Ferran. El grupo local Marí serán los teloneros, y Strombers pondrá la guinda del pastel en la fiesta que comenzará a las 22.00 h.

### **Belén viviente y Papá Noel**

El día 17 los alumnos del Colegio Verge Miraculosa harán una representación viviente del

Belén de Navidad a las 17.30 h en el patio del centro, y el 22 de diciembre los niños de Formentera recibirán la visita de Santa Claus en una fiesta que se hará a partir también de las 17.30 h en la carpa de Sant Ferran.

### **Noches de fiesta**

La noche del 23 la Asociación Reyes Magos organiza una fiesta en el mismo entoldado, con animación, tostada y buena música. Y la noche del 30 y el 31 de diciembre continuará la fiesta en esta localidad para despedir el 2016. La noche del 30 a partir de las 22.00 h habrá música de un dj local, y la última noche del año, a partir de la una de la madrugada, animación y fiesta con el concierto de fin de año que dará la bienvenida al 2017 con The New Tremendos, un grupo de versiones formado por seis músicos enérgicos y experimentados. Desde 1993 la filosofía del grupo es bien clara: rock'n'roll y fiesta, mucha fiesta!

### **Visita de los Reyes Magos**

Y como cada año, el jueves 5 de enero a las 16.30 h al puerto de La Savina llegarán los Reyes Magos que saldrán en cabalgata acompañados de un espectáculo de percusión. A las 17.30 h visitarán la plaza de la Constitució de Sant Francesc y a 18.00 h se trasladarán a Sant Ferran, para continuar recorriendo las calles de Sant Ferran a partir de las 19.00 h y subir a La Mola a las 20.00 h.

### **Exposición colectiva**

Desde el 19 de diciembre, hasta el 7 de enero se podrá visitar la muestra colectiva de Navidad con artistas de la isla de lunes a sábado de 11.00 h a 14.00 h y de 17.00 h a 19.00 h.

### **Premio al mejor escaparate**

Como cada año, la Cámara de Comercio de Eivissa y Formentera y el Consell Insular de Formentera, con el objetivo de promover el ambiente festivo navideño entre los establecimientos de la isla de Formentera, convocan el X Concurso de Escaparatismo Navideño 2016.

### **Compra en casa**

Además, para incentivar las compras navideñas en Formentera, se repartirán boletos a los comercios que se adhieran a la campaña, para repartir 14 premios entre los que destacan el de un fin de semana para dos personas en Eivissa con hotel y coche, promocionado por Viajes es Freus, o un vale de compra de 150 € a la joyería Majoral, un jamón Navidul y una botella de vino de Carbonicas Tur, una cena degustación para dos personas en el restaurante del hotel es

Marès, un vale de 80 € de compra en el Supermercat La Savina, un vale de 50 € de compra en la pastelería de Can Jeroni, una cena en el Restaurante Acapulco para dos personas, un estilismo de (lavar y corte o tinte y peinar) a la peluquería Hairspray de Raquel en la Savina, un cuadro del artista Sol Courregues, un estilismo de peine-uñas "shelac" en el salón BSC de La Savina, un desayuno para cuatro personas en la cafetería Racó des Pa, un desayuno para dos personas en la cafetería del Polideportivo, un lote de libros y cuatro entradas para canjear al cine durante el año 2017.

**28 de noviembre de 2016**

**Área de Comunicación**

**Consell de Formentera**